

19 de noviembre, 2023

FIP Juniors World Padel Championships, Carraro (Presidente de la FIP): “este Mundial ha sido un viaje al futuro del padel”

"Un campeonato del mundo histórico en cuanto a nivel técnico, participación y organización de la competición. Y no sólo eso. De los chicos que escribieron páginas espectaculares del pádel en Paraguay, llega la certeza de un gran futuro para nuestra disciplina".

El **Presidente de la FIP, Luigi Carraro**, declaró al término de **FIP Juniors World Padel Championships**: *"Estamos muy emocionados, felices y agradecidos a Paraguay y a su pueblo por haber interpretado lo mejor posible el espíritu de un gran evento deportivo en el que nuestros jóvenes y, por tanto, nuestro futuro, fueron los protagonistas. Gracias al Presidente de la República Santiago Peña por estar a nuestro lado, al Ministro de Deportes César Ramírez que también estuvo presente en las finales, al Presidente del Comité Olímpico y miembro del COI Camilo Pérez, a Jorge Ramírez, Presidente de la Federación Paraguaya y a su magnífico equipo".*

"La inmensa gratitud de la familia de la FIP -continuó el Presidente de la Federación Internacional de Pádel- se dirige también a los delegados de las distintas federaciones nacionales, a los jugadores, entrenadores, árbitros y a todos aquellos que han hecho posible este extraordinario acontecimiento deportivo. Encontramos un nivel técnico y organizativo muy alto. Lo digo con inmenso orgullo: este Campeonato del Mundo Junior ha sido único, increíble, precioso, y los datos sobre el número de atletas participantes y de naciones presentes dan fe de ello. Aquí quiero hacer una breve pausa, porque estos chicos han lanzado un poderoso mensaje. Cuando hablamos del futuro - reflexiona Carraro - nos referimos al mañana, siempre. En cambio, estos jóvenes atletas han cambiado la regla: han anticipado el futuro y lo han hecho visible para todos nosotros aquí, hoy y durante este Mundial. Y ahora tenemos la certeza de que escribirán páginas memorables en los años venideros, garantizando al pádel un extraordinario viaje hacia el futuro de este deporte".

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:

International Padel Federation
Email: press@padelfip.com